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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
 
       ce/be/di  05.03.2018 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 19.03.2018 aufnehmen zu lassen. 
 
 

Schaffung eines „Gleis 3“ im Hauptbahnhof 
 

Antrag 
 
Der Rat fordert die Verwaltung auf, Gespräche mit der Deutschen Bahn AG  (und 
ggf. weiterer Stellen wie Kreis Recklinghausen oder VRR) hinsichtlich der 
möglicherweise notwendigen Errichtung eines sogenannten „Dritten Gleises“ im 
Hauptbahnhof Recklinghausen aufzunehmen. Hierbei sollen auch Möglichkeiten der 
Verlängerung dieses Gleises bis zu einem neuen Halt „Campus Vest“ geprüft 
werden. 
 
Begründung:  
 
Zukünftig werden die zwei S-Bahn-Linien S2 und S9 im Bahnhof Recklinghausen 
Haltepunkte erhalten und zum Wenden nutzen. Darüber hinaus ist es seit geraumer 
Zeit Ziel, eine neue nahverkehrliche Schienenverbindung von Recklinghausen nach 
Bochum zu schaffen. Dem Vernehmen nach reicht die aktuelle bauliche Situation im 
Hauptbahnhof Recklinghausen allerdings nicht aus, um entsprechende Halte für 
dann drei im Bahnhof Recklinghausen wendende Linien einzurichten. Angesichts der 
langen Planungs- und Umsetzungszeiträume ist ein frühzeitiges Aufnehmen dieses 
Problems angezeigt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

   
Frank Cerny      Andreas Becker MdL 
Fraktionsvorsitzender    Ratsmitglied 
 
 


